

03.07.2022



## Passionsspiele im Römersteinbruch St. Margarethen

### Glaube, Hoffnung und Tradition

Nur jedes 5. Jahr wird der Römersteinbruch zum würdigen Schauplatz der Passionsspiele. Nach Corona ist es 2022 wieder soweit - rund 450 Laienschauspieler und weitere 200 Mitarbeiter inszenieren dieses Spektakel auf der Ruffinibühne im Römersteinbruch. Die Darstellung der Passion ermöglicht den Besuchern ein unmittelbares, fast wirklichkeitsnahes Miterleben des Leidens, Sterbens und der Auferstehung Christi.

#### Programm:

**Anreise** über Semmering nach St. Margarethen  
Mittagessen in einem Restaurant (fakultativ)

**15:00 Uhr** Beginn der Vorstellung im  
Römersteinbruch

**Heimreise** nach Aufführung in das Ennstal

### Leistungen



Busfahrt mit  
RVB - Luxusbus  
inkl. aller Gebühren



Eintritt Kat. 1



25 Personen

€ 99,--

Preis pro Erwachsenen

€ 49,--

Preis pro Kind